

Kirche in 1Live | 19.02.2015 floatend Uhr | Bettina Förster

## christenundmuslime.de

Heißt es richtig Moslems oder Muslime? Und was ist genau der Unterschied zwischen islamisch und islamistisch?

Antworten auf solche und ähnliche Fragen habe ich auf der der Internetseite christenundmuslime.de. gefunden. Interessant find ich: wenn man muslimeundchristen.de eingibt, landet man genau auf der gleichen Seite. Die christlich-islamische Gesellschaft gestaltet sie.

Findet man die eigene Frage auf der Seite nicht beantwortet, gibt es die Möglichkeit, den Machern der Seite eine Email zu schreiben. Der Geschäftsführer Dr. Thomas Lemmen erzählt, dass oft auch Mails kommen, in denen Menschen Rat suchen, weil sie sich in jemanden verliebt haben, der zum Islam gehört und sie fragen wie eine Eheschließung möglich ist.

Möchte jemand eine Moschee in seiner Nähe mal von innen sehen, bekommt man Antwort, wo und wie das möglich ist, und Kontaktpartner werden vermittelt. Keine Frage ist zu doof. Jeder kann sich an die christlich-islamische Gesellschaft wenden und bekommt kostenlos Infos. Auch Buchtipps und Veranstaltungshinweise gibt es auf der Seite. Muslime und Christen arbeiten hier eng zusammen und setzten sich kompetent dafür ein, dass der interreligiöse Dialog gelingt.

Ich finde diese Arbeit beeindruckend. Und die Internetseite christenundmuslime.de kann ich echt empfehlen.

**Sprecher: Daniel Schneider**